

## Bürgerbus Haltern am See e.V. informiert – Werbepartner gesucht!



Der Bürgerbus Haltern am See e.V. hat das Ziel formuliert, alle notwendigen Schritte einzuleiten, um im Spätherbst 2017 den Bürgerbus in die Spur zu bringen. Nach zahlreichen Vorstandsbesprechungen folgte ein intensiver Austausch und Gesprächsverhandlungen mit der Vestische Straßenbahnen GmbH, die als Verkehrsunternehmen für die Beantragung der Konzession und Fahrzeugförderung zuständig ist. Die Konzession erfolgte im Februar 2017. Nun liegen die Anträge bei der Landesregierung. Da momentan im Verkehrsministerium neue Förderrichtlinien für Bürgerbusse und die Vereine in

NRW in Vorbereitung sind, hofft der Verein, dass die Förderbescheide kurzfristig vor den Wahlen erteilt werden.

Zwischenzeitlich wurde der Bürgerbus bei einem Unternehmen in den Niederlanden in Auftrag gegeben. Parallel wurde die Infrastruktur des Bürgerbusvereins aufgebaut. Eine Homepage, um Fahrern, Vorstand, Vereinsmitgliedern, Bürgern, Werbepartnern und Interessenten vielseitige Informationen zu vermitteln, ist kurz vor der Fertigstellung. Wenn alles klappt hofft der Verein, im Spätherbst starten zu können.

### SPONSOREN GESUCHT

Der Bürgerbusverein sucht interessierte Unternehmen aus Haltern am See, gerne auch Senioren-, Pflegeeinrichtungen, die Ihre Werbung auf den Außenflächen des Bürgerbusses platzieren möchten. Ansprechpartner ist Hans Kirschbaum, Telefon: 02364 6084615. Die Sponsoren werden im Verbund anerkannter Unternehmen aus Haltern am See auf dem ersten Bürgerbus im Kreis Recklinghausen langfristig und werbeträchtig platziert sein.